

やる気・やさしさ・根気強さのある子どもを育てる ～あいさつ・返事をする 命を大切にする 感謝する～



# 南っ子だより

家庭・地域版

文責 長崎市立南長崎小学校 校長 入江寿紀

## 小体会場出場選手を励ます会！

### 10月11日（水）はいよいよ本番です。

10月4日に体育館で小体会場出場選手を励ます会を行いました。会の中では、各競技の代表が、それぞれ小体会場に臨む決意を語ってくれました。在校生からの励ましのメッセージや5年生を中心とした応援も素晴らしいものでした。6年生の子どもたちは、南長崎小学校の代表として、自分の持てる力をしっかりと発揮して、それぞれの競技で本気で取り組む姿を見せてくれることでしょう。

朝の時間や放課後の時間に、まじめに練習に取り組んでいた6年生の姿は素晴らしかったです。「勝負は時の運」とも言います。結果はどうなるかわかりませんが、全力を尽くすことが大切です。6年生の子どもたちは、これまでの練習の積み重ねでしっかりと力をつけています。自分自身に、そしてチームに自信をもって、それぞれの競技で練習の時のように力を発揮してください。応援しています。

出場種目は、サッカー男子、サッカー女子、陸上競技、球入りの競技に出場します。保護者・地域の皆様方、応援よろしくお願いたします。

陸上・球入れ・・・長崎市かきどまり総合運動公園

サッカー男子、サッカー女子・・・長崎市立深堀小学校運動場

サッカー男子



陸上 男子女子



サッカー女子



球入れ 男子女子

### 9月の学校の様子を振り返ります！

- |             |                    |       |                  |
|-------------|--------------------|-------|------------------|
| 9. 6～9. 11  | 授業参観・懇談会・夏休み作品展    | 9. 9  | みなみっ子まつり         |
| 9. 16       | 大浦地区少年意見発表会 6年生の代表 | 9. 20 | 避難訓練             |
| 9. 21～9. 22 | 6年生 修学旅行           | 9. 25 | よもうやささん読み聞かせ 5年生 |
- ☆9月もたくさんの行事、イベントがありました。4年ぶりの開催となった「みなみっ子まつり」は、子どもたちにとって、楽しい思い出になったことでしょう。準備から当日の運営まで、育友会の役員様を中心に保護者の皆様方ありがとうございました。そして、6年生にとっては、修学旅行も大きな行事でした。今年、県外への修学旅行が実施できました。小学校生活の中でも大きなイベントでした。思い出に残るものとなったことでしょう。また、大浦地区の少年意見発表会には6年生の代表が参加しました。「あいさつを通して、人と人の心のつながりを広げていきたい。」「笑顔いっぱいのおまちをつくっていきたい。」という決意あられるものでした。堂々とした素晴らしい発表でした。